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会議次第 

 

１ 事業の計画、実行、報告 

（１）男女共同参画講座 

「思春期」・「水鉄砲」 

（２）成人学校「菜園教室」 

   

   

 ２ その他 

    企画実行委員の改選について 

     

 

 

 



【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

司会 宮澤委員 第１８期２２回企画実行委員会を開催します。傍聴人 1人。 

 

「「「「思春期思春期思春期思春期のののの子子子子どもどもどもども・・・・親親親親    応援講座応援講座応援講座応援講座」」」」について 

鈴 木 経過説明。 

藤 本 子どもの年齢は何歳ですか？ 

鈴 木 小学生が対象です。 

藤 本 受講者の感想はどうですか？ 

鈴 木 アンケートについては参加日がそれぞれ違うので各自の最終日に提出しても

らうようにしていますので全日程が終了した時点で集約いたします。 

藤 本 水鉄砲を作るということは小学校の課外授業で行っているのでしょうか？ 

大久保 学校によって違うと思います。 

宮 澤 6/22,6/29 と参加したが特に 6/29 のフリースクールについての話がとてもよ

かったと思います。 

大久保 多摩地区でのこの講座は小金井市が進んでいて他市からも注目を浴びていま

す。非常に良いケースだと思います。 

民間では実施しているが、行政は少ないと思います。 

宮 澤 欠席者で連絡のない方には職員が電話連絡したらどうか？ 

吉 川 6/22 の話が大変長かった。事例が多過ぎたと思います。 

    質問時間・休憩時間がなかったのが残念でした。 

 

「「「「菜園教室菜園教室菜園教室菜園教室」」」」について 

木 村 経過報告 

    講師が全てにおいて優れているので非常に助かっている。 

    新しい土地なのでどうなるかと思ったが軌道にのってきました。 

宮 澤 炎天下の中で大変でした。 

野菜も植えはじめやっと畑らしくなってきました。 

    水道引込みの予算措置をお願いしたい。大変です。 

藤 本 菜園教室の講師は本当に素晴らしい方だと思います。 

    水道の件はぜひよろしくお願いいたします。 

大久保 水道については応急的に何か対応策を検討して欲しい。また、日陰対策も考え

て欲しい。 

木 村 ある程度は班での対応で考えてみたいと思います。 

    水道引込みの件について必要と思っているが緑分館などはさらに水場が遠い

ところで実施している状況なので予算面でかなり難しいとは思っています。 

  



「「「「企画実行委員企画実行委員企画実行委員企画実行委員のののの改選改選改選改選」」」」について 

鈴 木 すでに市報５月１５日号で公募してきましたが、本町分館と東分館について６

人の委員が確保できませんでした。 

再公募を８月１日号の市報で行うこととなりました。 

    分館として各サークルへの依頼をする等ＰＲに努めてまいります。 

ぜひ各委員さんにも推薦等ご協力をお願いいたします。 

宮 澤 何人かに声をかけているが難しい。 

大久保 心当たりの人は地域の関係で本館に紹介しました。 

    講座の参加者に声をかけたらどうですか。 

鈴 木 今まで委員のみなさんには負担をかけ過ぎてきたのかなと思っています。 

    今後は負担の軽減を考えていきます。 

 

「「「「各委員各委員各委員各委員からのからのからのからの意見意見意見意見・・・・感想感想感想感想」」」」について 

宮 澤 ６人が協力しあいながら２年間やってきました。 

    職員・委員・地域が一団となりやっていくことが大切です。 

吉 川 留任せざるを得ない状況となり引受けました。 

    時間を取られ大変ですが講座へ参加できてよかったと思います。 

    引受けたからには一生懸命やっていきたいと思います。 

中 村 参加者の年代層により、いろいろな考え方をお持ちの方が多く、大変勉強にな

りました。 

経験を生かして２年間やっていきたいと思います。 

永 野 年齢も最年長なので皆さんのやり方についてきました。 

    あまり口を出さずにと意識してやってきました。 

    皆さんのやり方はとてもよかったと思います。 

藤 本 自分から積極的にというような性格ではないが地域によって分館の雰囲気も

違っているのかなと感じました。退任しても応援していきたいと思います。 

大久保 生活圏内の外での活動は難しいのかなと思います。勉強になりました。 

    とてもバランスのとれた委員だったと思います。 

    地域サークルからの実行委員選出が望ましい。 

働きながらも企画実行委員になれる雰囲気をつくってほしい。 

若い人にも委員になってほしいと思います。 

    職員間の引継ぎをきちんとしてもらいたかった。 

企画実行委員にも影響があると思います。 

宮 澤 長い間お世話になりました。いろいろな面で勉強になりました。 

    ぜひこれからも輪を広げてもらいたいと思います。 

大久保 準備会等ありましたら声をかけてください。 



「「「「そのそのそのその他他他他」」」」 

大久保 予約システムの登録カードの発行に本館は３日間かかるそうですがどうです

か？ 

木 村 本町分館は即カードを発行しております。 

    本館の件は事務連絡会で報告します。 

鈴 木 本町分館はカード発行に関して特に問題はありません。 

 

「「「「傍聴人傍聴人傍聴人傍聴人」」」」より 

  １８期のみなさんご苦労さまでした。 

  吉川、中村委員についてはご期待しております。 

 思春期講座の事例について都公研で発表するのは職員の松永さんですか？ 

 企画実行委員の方でよいのではないか。 

謝礼もお支払いするのでその方がよいのでは？ 

 

鈴 木 平成１７年度における講座の発表ですので、企画に携わってきた松永さんに

お願いしたものです。 

大久保 松永さんから発表の依頼を受けましたが都合でお断りしたものです。 

 

 

 

 

 

 

「「「「会議会議会議会議のののの最後最後最後最後にににに」」」」    

鈴鈴鈴鈴    木木木木    退任退任退任退任されたからといってされたからといってされたからといってされたからといって終終終終わりではないとわりではないとわりではないとわりではないと思思思思っておりますっておりますっておりますっております。。。。    

                今後今後今後今後もごもごもごもご相談等相談等相談等相談等のののの支援支援支援支援・・・・協協協協力力力力をぜひおをぜひおをぜひおをぜひお願願願願いしたいといしたいといしたいといしたいと思思思思いますいますいますいます。。。。    

                ２２２２年間本当年間本当年間本当年間本当にごにごにごにご苦労様苦労様苦労様苦労様でしたでしたでしたでした。。。。    

    

    

    

 ―１１時３０分時終了― 

 

 

 


